
LA FAVEUR
DE DIEU  
N’EST PAS  
UN ACCIDENT !
Yoan Deffontaine
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4 Envoyés par le Saint-

Esprit, Barnabas et Saul 

descendirent à Séleucie, 

d'où ils embarquèrent 

pour l'île de Chypre. 
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5 Arrivés à Salamine, ils 

annoncèrent la parole de 

Dieu dans les synagogues 

des Juifs. Ils avaient aussi 

Jean pour aide.
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6 Ensuite, ils traversèrent 

[toute] l'île jusqu'à Paphos, 

o ù i l s t r o u v è r e n t u n 

magicien, un prétendu 

prophète juif appelé Bar-

Jésus.
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7 I l f a i s a i t p a r t i e d e 

l'entourage du gouverneur 

Sergius Paulus, un homme 

intelligent. Ce dernier fit 

appeler Barnabas et Saul 

e t e x p r i m a l e d é s i r 

d'entendre la parole de 

Dieu. 
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8 Mais Elymas le magicien 

– c'est en effet ce que 

s i g n i fi e s o n n o m – 

s ' o p p o s a i t à e u x e t 

cherchait à détourner le 

gouverneur de la foi. 
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9 Alors Saul, appelé 

aussi Paul, rempli du 

Saint-Espri t , fixa les 

regards sur lui et dit: 
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10 «Homme plein de toute 

s o r t e d e r u s e e t d e 

méchanceté, fils du diable, 

ennemi de toute justice, 

ne vas-tu pas cesser de 

pervertir les voies droites 

du Seigneur? 
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11 Maintenant, voici que la 

main du Seigneur est sur toi: 

tu seras aveugle et pour un 

temps tu ne verras pas le 

soleil.» L'obscurité et les 

t é n è b r e s t o m b è r e n t 

immédiatement sur lui et il se 

tournait de tous côtés en 

cherchant quelqu’un pour le 

guider. 
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12 Quand il vit ce qui était 

arrivé, le gouverneur crut, 

frappé qu’il était par 

l ' e n s e i g n e m e n t d u 

Seigneur.



Nous ne devrions 
jamais confondre Dieu 
et Pablo Picasso !   
Lorsque nous 
acceptons d’être le 
pinceau que DIEU 
utilise pour peindre, 
la toile est concrète !  

/YOAN DEFFONTAINE
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44 Le sabbat suivant, presque 

toute la ville se rassembla 

pour écouter la parole de 

Dieu.  

45 Quand ils virent cette 

foule, les Juifs furent remplis 

de jalousie, et ils s'opposaient 

à ce que disait Paul [en le 

contredisant et] en l'insultant.
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11 Je dis donc: Est-ce 

pour tomber qu’ils ont 

bronché? Loin de là! Mais, 

par leur chute, le salut est 

devenu accessible aux 

païens, afin qu’ils fussent 

excités à la jalousie. 



La médiocrité n’a jamais attiré 
personne, mais la Faveur de Dieu, si !                                    
Ce sont les fruits de ta vie qui donnent 

envie d’écouter ce que tu dis.

| YOAN DEFFONTAINE



Réal ise que La 
faveur n’est pas 
un accident ! Elle 
se cultive par un 
cœur obéissant !

#1
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8 L'Eternel ordonnera 

(TSAVAH : commander, 

c h a r g e r d e ) à l a 

b é n é d i c t i o n d ' ê t r e                                           

a v e c t o i d a n s t e s 

greniers et dans toutes 

tes entreprises. 



La faveur de Dieu n’est 
pas la conséquence 
d’une loterie céleste 
mais la faveur de Dieu 
est la conséquence 
normale de 
l’obéissance. 

/YOAN DEFFONTAINE



La seule clef 
pour passer  
de la ferveur  
à la faveur 
s’appelle 
l’obéissance.

/YOAN DEFFONTAINE



Pour faire la 
différence, nous 

n’avons pas besoin de 
plus de finances, 

d’influence,  
de compétence, 
d’éloquence ou  

même de puissance 
mais simplement de 
plus d’obéissance !

| YOAN DEFFONTAINE
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19 Car, comme par la 

désobéissance d'un seul 

homme beaucoup ont été 

r e n d u s p é c h e u r s , d e 

même par l'obéissance 

d'un seul beaucoup seront 

rendus justes



« Capte » et 
« Reste » sur 
Sa fréquence

#2
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9 A c c o r d e d o n c à t o n 

serviteur un cœur apte à 

é c o u te r p o u r j u g e r to n 

peuple, pour distinguer le 

bien du mal! En effet, qui 

serait capable de juger ton 

p e u p l e , c e p e u p l e s i 

important?»
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1 0 C e t t e d e m a n d e d e 

Salomon plut au Seigneur.  

11 Et Dieu lui dit: «Puisque 

c'est cela que tu demandes, 

puisque tu ne réclames 

pour toi ni une longue vie, 

ni les richesses, ni la mort 

de tes ennemis, mais que 

t u d e m a n d e s d e 

l'intelligence pour exercer 

la justice,
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1 2 j e v a i s a g i r 

conformément à ta parole. 

Je vais te donner un cœur si 

sage et si intelligent qu'il n'y 

a eu avant toi et qu'on ne 

verra jamais personne de 

pareil à toi. 



1
 R

o
is

 3
:9

-1
4

 
13 Je te donnerai en outre 

ce que tu n'as pas demandé:

des richesses et de la gloire 

en si grande quantité qu'il 

n'y aura pendant toute ta vie 

aucun roi qui soit ton égal.
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14 Et si tu marches dans mes 

voies en respectant mes 

p r e s c r i p t i o n s e t m e s 

commandements, comme l'a 

fait ton père David, je te 

donnerai une longue vie



Celui qui se tient 
sur la fréquence de 
Dieu est 
simultanément 
« connecté à Son 
cœur » et « aligné 
avec Sa Passion.

/YOAN DEFFONTAINE



Tu ne peux pas 
attendre des 
ressources de 
Celui qui n’est 
pas ta 
source !

/YOAN DEFFONTAINE



La seule façon  
de capter la 
fréquence de 
Dieu, c’est par 
l’humilité. 
L’humilité est la 
clef de l’intimité. 
Sans intimité, il 
ne peut y avoir 
obéissance !

/YOAN DEFFONTAINE



Ma désobéissance me 
sort de Sa fréquence 

mais seule ma 
repentance m’y 

ramène !

| YOAN DEFFONTAINE



Sur quelle 
fréquence es-

tu ?

#3



Tout comme je ne 
peux pas servir 2 

maitres ,  je ne peux 
pas être sur 2 

fréquences .  Dieu 
est exclusif,  il  

n’achète pas en 
copropriété. 

/YOAN DEFFONTAINE



C’est la voix qui a 
le plus de 
poids qui 

détermine la 
fréquence sur 

laquelle tu es ! | YOAN DEFFONTAINE



Accepte le 
Fardeau !

#4



Un disciple de 
Jésus se 

reconnait au 
fardeau qu’il 

porte !

| YOAN DEFFONTAINE



Le fardeau que 
tu portes 
t’amène 
toujours à ton 
propre 
Sacrifice !

/YOAN DEFFONTAINE




